

KATA PENGANTAR



Syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya serta salawat dan salam kepada Nabi Muhammad SAW sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Pengembangan Modul Fisika Dengan Pendekatan *Science Environment, Technology, and Society (SETS)* Untuk Kelas VIII SMP pada Materi Gerak Dan Gaya”**, tepat pada waktunya.

Dalam penyelesaian skripsi ini penulis banyak mendapat bantuan dan dukungan yang sangat berharga dari berbagai pihak. Untuk itu penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih atas segala bantuan yang diberikan, baik moril maupun materil kepada :

1. Bapak Dr. Gusril Kenedi, M.Pd, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan.
2. Ibu Dr. Hj. Prima Aswirna, S.Si, M.Sc, selaku Ketua Jurusan Tadris IPA Fisika sekaligus pembimbing I dan Ibu Hurriyah, S.Si., MT, selaku Sekretaris Jurusan Tadris IPA Fisika sekaligus Pembimbing II serta Penasehat Akademik (PA).
3. Bapak dan Ibu validator (Ibu Milya Sari, S.Pd, M.Si, Ibu Rita Desmawati M.Pd, Ibu Raudhatul Jannah, M.Si, Ibu Sylvina Tebriani S.Si. M.Si, Bapak Yusmaridi, M.M.Pd, Ibu Fauziah Ulmi M.Pd, serta Bapak Abdul Basid M.Pd) yang telah bersedia menjadi validator dalam mencapai kesempurnaan produk penulis. Beserta Bapak dan Ibu Dosen Staf Pengajar Jurusan Tadris IPA-Fisika UIN Imam Bonjol Padang.
4. Bapak Drs. Yupisar, selaku Kepala SMPN 1 Tigo Nagari beserta pegawai dan tatausah yang telah memberi kesempatan kepada penuli untuk melakukan penelitian. Beserta Bapak dan Ibu pendidik IPA di SMPN 1

Tigo Nagari (Ibu Marlina Roza S.Pd, dan Ibu Sofia Desi S.Pd) yang telah bersedia menjadi praktisi dalam mencapai kesempurnaan produk penulis.

5. Rekan-rekan Jurusan Tadris IPA-Fisika UIN Imam Bonjol Padang khususnya angkatan 2013.

Teristimewabuat Ayahanda dan ibunda serta keluarga besar tercinta yang telah memberikan segala daya dan upaya dalam mendukung baik moril maupun materil dan membiayai penulis dari keci lsampai menyelesaikan perkuliahan ini. Selanjutnya, kepada semua pihak yang tidak disebutkan namanya satu persatu yang telah ikut berpartisipasi dan membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga petunjuk, bimbingan dan motivasi yang Bapak/ Ibu dan teman-teman berikan menjadi amal ibadah dan mendapat balasan dari Allah SWT.

Penulis menyadari sepenuhnya keterbatasan ilmu yang penulis miliki, sehingga terdapat kesalahan dan kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritikan dari pembaca. Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca terutama bagi penulis.

Padang, Agustus 2017

Anggi Angelia
1314080609